

L'Euro2016 à Marseille : une réussite

Auteur :ronie bouchon<ronie.bouchon@arianesud.com>



L'euro à Marseille aura été une réussite à la hauteur de l'amour du ballon rond qu'elle lui porte.

ArianeSud, dans une démarche de responsabilité sociétale de l'entreprise, a tenu à s'associer modestement à cet événement afin de participer à la valorisation de son territoire. Cette compétition aura montré à quel point cette ville d'une traitement médiatique partisan. Nous nous sommes engagés dans la volonté de la ville de Marseille du " #stopMarseilleBashing ".

Ronie Bouchon, la directrice, a été bénévole et accueilli ainsi les supporters dans le stade. une fierté et un grand moment de partage et d'émotions.

